



Bezirksjugendschitag

Auch in diesem Jahr beteiligten sich 3 unserer mutigsten Schifahrer am alljährlichen Bezirksjugend- Schirennen.

Gemeinsam mit ihren Müttern reisten die Teilnehmer am Morgen des 6. Februars 2019 nach St. Johann/Wbg. Das traumhafte Wetter genossen dort nicht nur die Kinder, sondern auch die Begleitpersonen in vollen Zügen. Die Ergebnisse des knallharten Wettkampfes stellten sich folgendermaßen dar: Emil Madlmayr wurde mit nur wenigen Hundertsteln Rückstand 4. in seiner Jahrgangsklasse und sogar 5. in der Gesamtwertung. Elias Mitterbauer belegte in seiner Jahrgangsklasse den 24. und Jan Schütz den 28. Platz.

Wir sind sehr stolz auf unsere tapferen Rennläufer und haben ihren Erfolg auch in der Schule gebührend gefeiert.

